

図解する上で押さえるいいポイントはありますか？

図解のポイントをもっと詳しく知りたいです。

文章からキーワードを探すのが難しかった。どのように探せば良いでしょうか？

先生はFacebook以外のSNSを利用していますか？

図解をうまくかけるようになるために読んだ方がよい本などありませんか？

キーワードを図解に表すとありますが、そのキーワードをどのように使っていけばよろしいでしょうか？

フェイスブックのグループの入り方が分かりません。

雑誌や広告を図解にするのは可能でしょうか？

先生の解説がとても分かりやすかった。また、テーマのあるものをやりますか？

日頃から出来る、図解のトレーニング方法はありますか？

この講義の目的、目指す物は何ですか？

図解を分かりやすく書けるようになるには、質と量どちらが大切ですか？

先生の頭の中ではどのように図解の構造が行われていますか？

図解をマネジメントに活かす事は可能でしょうか？樋口先生と意見が対立することはあるのでしょうか？

新聞に図解が欲しいと今回の授業で思った。今回の様な文章を図にする機会をもっと欲しい。就活でも文章を図解化することはやはり有利なのですか？

先生が今までで一番上手だと思った図は何ですか？また、その理由を教えてください。

先生は今くらいの図が書けるようになるのにどれくらいかかりましたか？

白紙の紙に図解を書くのではなく、アンケート用紙の裏に書いたらどうか？アンケートの内容以外に学生の書いた図解を次週に発表し、先生からのアドバイスや他の人がどう書いたかを知ることができるのではないかと思う。

図を見やすくするコツは何ですか？

先生の図を見て、とてもキレイで驚いた。図がどうしてもアンバランスになって見にくいのですが、どうすれば良いですか？

プレゼンでも図解は使えますか？

一般的に、先生の話聞きながら、図解で記録する方法は有効なんでしょうか？

授業内に課題を見て貰えたらな。と思いました。先生はこの図を作るのに、記事を何回読みましたか？

久恒先生が一番仲の良い先生は誰ですか？

自分だけが分かる図になってしまった。他人が見ても分かる図を作りたい。先生は図を作るのに、どれくらいの時間をかけましたか？

学生時代には、先生も悩んでいたと分かりました。また機会があれば是非聞かせてほしいです。

犬の名前が知りたいです。

先生の尊敬している人は誰ですか？

先生の血液型は？アンケートにのりたいです！

先生は子供の頃、美術とか得意だったのですか？

消費税は上がりますか？

お薦めのカメラはありますか？

どうすればニュースに強くなりますか？

今日みたいに態度の悪い学生は、退室させることを望みます。

毎週金曜日が楽しみです。

ほんの少しだが第1回目の頃よりもサクサク図が書けるようになった気がする。

文章はごまかしなんだと思った。図解は、文章のかざりをとって、エッセンスを見いだせる。

文章をただ読むより、図に表す方が頭に入りやすいことが分かりました。

字の太さを変えてみたり、四角で困ったり工夫するととても見やすくなることがわかった。

先生が大学生の時、自分の意見を持てるように、自らを大改造したと聞き、私も大改造したいなと思いました。

頭を使って疲れたが、とてもためになった。

今日先生から学んだ方法を使うとスルスルと文章が図解できて驚いた。

不法入国というリスクを犯してまで難民になるなんて、相当追い込まれていると思いました。

読解力がない自分にとってはとてもためになった授業だった。

図を使うと新しい発見が毎回あるので楽しい。

文章自体の構成も考える必要性があった。文章を書く時にも図解をしていけば、簡単に書けそうだ。フレーム作成能力がまだ未熟な感じがした。

経済誌などのバックナンバーを、図書館で読みたいと思いました。GW中に訓練してみようと思う！

先生が書いた図が自分の図と違いすぎてショックだった。文庫本読んできます。自由に書くことが、自分自身の能力を上げていくと思った。

先生の社説の図解を見て、凄さが分かった。このように図解ができれば大変な力になると思う。

久恒先生の言った通り、新聞に図解があれば読みやすく分かりやすくなると思った。キーワードを抜き出すことで、ここまで図解しやすくなるとは思わなかった。

図解とは奥が深く、難しさがより分かった。

単語を抜き出すことで、整理できると思った。

頭がスッキリした感じがした。

昨日の特別講義に出られなかったのだが、先生のおかげで少し分かった。講義以外でも自主的に図解をしていこうと思う。

リレー講座の話は、図解するととても分かりやすくなる。

文章の見方が変わる授業だった。

突然レベルアップしたのでついていけなかった。もう少し、意欲的に取り組みたいと思った。

自分で書いた図解よりも、見本の図解の方が、100倍分かりやすかった。

図解の書き方の理解度が増した様に思います。

リレー講座の図解を見て、自分もやってみようと思いました。授業の最初で先生がアンケートに答えているこの授業の形は、好きです。あまり、先生との距離感を感じないので。

今回は前回よりも難しかったのでこれからの努力が大切だと思いました。

夏までには立派な図解を書けるようになりたい。そのために、毎回講義に出席し真剣に取り組みたい。

図が少ししか書けなかった。もっと文章を深読みしていく必要性を感じた。野田稔先生の時のマネジメントデザイン論と内容が異なるように感じた。

日頃から図にする癖を付けて、図解脳になりたいと思います。

国富論から幸福論への移行は非常に難しいと思いました。先生の図を書くワザをもっと吸収したい。

新聞記事など、記号を使って表現すると興味が湧いてくるような気がした。

新聞を読んで図解にするというやり方に驚きました。

文章からキーワードを抜き出し図にすることで非常に図にしやすくなった。先生の図解を見て、こんな表現の仕方があったのかと驚き、楽しくなりました。

今日の授業は難しく感じた。GW勉強して精進しようと思う。

来週自分の質問がプリントに載ってるか探すのを楽しみに授業出てます。

今日はとても頭を使った講義でした。

図解のやり方が少しずつ分かってきた。

先生のお話を聞いて、自分の図解を見ると、自分のがしょぼく見えます。

先生の的確なアドバイスや助言によって新たな図解を示すことができました。

100%はない。名言。

今日初めて先生の授業を受けました。

友達に、この授業の面白さを語っていたら、先生に注意されてしまって、とても残念でした。

特別講義の内容を解説してくれるので復習できてよい。今までの授業で一番面白かったです。

文章を読むのは大変だが図解にすると分かりやすくなり、図解はすごいなと思いました。